

Sudcorea y la RPDC coordinan esfuerzos para seguir reunificando familias



Seúl, 20 mar (RHC) Corea del Sur informó hoy que planea coordinar con la República Popular Democrática de Corea (RPDC) la celebración de videoconferencias para unir a las familias separadas por la guerra, tras recibir una exención de la ONU.

El portavoz del Ministerio de Unificación, Baik Tae-hyun, aseguró a periodistas que la reunión tendrá lugar en la oficina de enlace tan pronto como terminen las discusiones internas en Seúl.

La idea es programar los arreglos necesarios y cuestiones logísticas para de una vez poner en contacto a miles de personas que deseen ver a sus seres queridos.

A principios de este mes el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas concedió otra dispensa sobre las sanciones impuestas a la RPDC a fin de efectuar esos encuentros, refiere Prensa Latina.

De esa manera, Surcorea podrá transportar hasta el Norte los equipos requeridos en la videoconferencia, la cual está en planes desde mediados de enero pasado.

Las salas de video para esa actividad en ambos lados de la península requieren reparaciones pues no se usan desde las últimas reuniones por esa vía en 2007.

Comenzaron a funcionar en 2005 y desde entonces se celebraron siete encuentros.

Seúl y Pyongyang planeaban la posible reunificación familiar por videoconferencia durante los festejos de Año Nuevo Lunar el mes anterior, pero aparte de las negociaciones bilaterales la idea también requirió consultas con actores de la comunidad internacional.

Tras la primera cumbre entre sus líderes en el 2000, las dos Coreas permitieron 21 encuentros familiares.

El más reciente tuvo lugar en agosto pasado en el Norte fruto del actual proceso de acercamiento entre los estados vecinos, que además permitió abordar diversas cuestiones de interés mutuo y con consensos favorecedores para normalizar sus vínculos, avanzar hacia la desnuclearización y la paz de la península.

Según estimaciones, hay al menos 57 mil personas, muchos de ellos ancianos mayores de 70 años, en espera de ver a sus seres amados.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186280-sudcorea-y-la-rpdc-coordinan-esfuerzos-para-seguir-reunificando-familias>



Radio Habana Cuba